



Promosi Desa Melalui Pembuatan Video Profil Desa Dan Pelatihan Dasar-Dasar Komputer Di Desa Bukit Tinggi

Baiq Fatimah Noviyanti

Program Studi TREknologi Pendidikan, FIPP Universitas Pendidikan Mandalika
Alamat e-mail (fatimah99@gmail.com)

Abstrak

Tujuan pengabdian ini adalah promosi desa melalui pembuatan video profil desa dan pelatihan dasar komputer, metode yang digunakan adalah pelatihan pembuatan video secara langsung, dan hasil pengabdian berupa video profil desa dan pelatihan komputer.

Kata Kunci

Promosi, Video profil Desa, Pelatihan.

Pendahuluan

Melalui Observasi yang telah dilaksanakan, kondisi Desa Bukit Tinggi terpantau aman dan berjalan dengan baik seperti biasanya, dalam aspek keagamaan, masyarakat masih sangat antusias menghadiri pengajian-pengajian umum yang di adakan di wilayah desa maupun di luar desa. Namun tidak bisa di pungkiri seiring kemajuan zaman, anak-anak remaja mulai mengenal pergaulan luar yang besar kemungkinan dapat mempengaruhi kebiasaan masyarakat terdahulu. Sehingga hal ini pula yang dapat mempengaruhi pandangan orang luar terhadap desa, dan dapat mempengaruhi prekonomian masyarakat yang dimana kurangnya minat wisatawan untuk berkunjung ke Desa Bukit Tinggi.

Kondisi alam yang subur dengan hasil alam yang melimpah tentu membutuhkan pemasaran yang lebih luas bukan hanya di wilayah itu saja. Pemasaran dalam jangkauan yang lebih luas memungkinkan penghasilan masyarakat semakin meningkat karena dapat dikenal luas dari berbagai daerah. Hal ini dapat dilakukan melalui bantuan teknologi informasi dalam bentuk video profil desa.

Namun, kesadaran masyarakat tentang pendidikan terutama orang tua masih sangat kurang. Pemerintah desa dan lembaga terus melakukan sosialisasi untuk mendorong kesadaran masyarakat namun masih banyak warga masyarakat yang merasa kurang memerlukan pendidikan karena kurangnya kesadaran akan kebutuhan dan kemajuan yang seiring dengan kemajuan IPTEK. Pemerintah desa tetap mendukung dengan fasilitas seadanya. Yayasan pondok pesantren yang sudah mulai banyak berkembang hanya saja masih ada keterbatasan fasilitas seperti sarana gedung dan keterbatasan sarana pendukung kelengkapan belajar mengajar terutama teknologi. Masih banyak siswa siswi yang tidak dapat menggunakan komputer, dikarenakan kurangnya sarana komputer dari pemerintah

Metode Pengabdian

Agar permasalahan di desa Bukit Tinggi dapat teratasi, penulis menggunakan program pengembangan video dan pelatihan sistem operasi dengan tema promosi desa melalui pembuatan video profil desa dan pelatihan dasar-dasar komputer. Dengan dengan pembuatan video dapat mempromosikan desa Bukit Tinggi dan mengunggahnya di sosial media karena dengancara itu seluruh orang dapat menontonnya dan dapat menarik wisatawan.



1. Observasi
Observasi yang dilakukan terkait dengan lokasi atau tempat yang akan di jadikan sebagai objek pengambilan video.
2. Membuat Konsep
Membuat konsep video profil desa yang akan dibuat, sehingga dapat mempermudah ketika pengambilan video.
3. Pengambilan Video
Pengambilan video pada beberapa titik, seperti pariwisata, pendidikan, kebiasaan.
4. Pengeditan dan Revisi
Pengeditan dan revisi yang dilakukan adalah untuk memilih video yang akan di edit dan dimasukkan ke dalam vudeo profil desa serta di bagian pengeditan akan di edit semenarik mungkin sehingga dapat menarik minat wisatawan.

Metode Pelatihan Sistem Operasi

Agar permasalahan dalam pendidikan di desa Bukit Tinggi teratasi, penulis menggunakan pelatihan sistem operasi komputer sebagai dasar-dasar komputer, guna membantu siswa-siswi dalam memahami cara penggunaan komputer. Adapun metode yang penulis laksanakan sebagai berikut:

1. Observasi
Observasi yang dilakukan terkait sasaran dan tempat pelatihan.
2. Wawancara
Melakukan wawancara dengan remaja remaja dan anak sekolah terkait pemahaman dengan teknologi.
3. Melaksanakan pelatihan
Pelaksanaan pelatihan yang dilakukan harus semenarik mungkin untuk dapat menarik minat siswa-siswi untuk belajar komputer

Hasil dan Pembahasan

KKN Tematik sebagai bentuk pelaksanaan pengabdian pada masyarakat merupakan salah satu kegiatan dari tridarma perguruan tinggi dengan tujuan untuk mentransfer ilmu dan teknologi kepada masyarakat. Kegiatan mengusung tema promosi melalui pembuatan video profil desa dan pelatihan dasar-dasar komputer di desa Bukit Tinggi.

KKN Tematik ini dilaksanakan selama 56 hari yaitu dari tanggal 27 September s/d 22 November yang berlokasi di desa Bukit Tinggi Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat melibatkan 10 orang mahasiswa Undikma yang terdiri dari 4 program jurusan yaitu: 4 orang dari program studi Teknologi Pendidikan, 3 orang dari program studi Administrasi Pendidikan, 2 Orang dari program studi Bahasa Inggris dan 1 orang dari program studi Olahraga.

Program kegiatan KKN Tematik ini terdiri dari program inti dan program tambahan. Program inti dilaksanakan melalui pembuatan profil desa dan pelatihan sistem operasi. Sebelum mahasiswa turun ke lokasi KKN terlebih dahulu di berikan pembekalan. Materi pembekalan yang diberikan oleh Dosen Pembimbing Lapangan mengenai hal-hal yang akan di lakukan di lokasi terutama mengenai pelaksanaan program inti.

Kegiatan mahasiswa pada minggu pertama dan kedua di lokasi KKN adalah melakukan observasi sekaligus adaptasi dengan masyarakat di desa Bukit Tinggi. Observasi dan adaptasi yang di lakukan sekaligus membicarakan dan menentukan program tambahan



yang akan di laksanakan oleh mahasiswa berkerjasama dengan pemerintah desa dan masyarakat.

A. Pembuatan Video Profil Desa

Proses pembuatan video profil desa dilakukan pada 7 November 2021 s/d 22 November 2021, dimana kegiatan ini meliputi wawancara dengan masyarakat sekitar, observasi, pengambilan video dan pengeditan.

Hasil yang dicapai dari pembuatan video profil desa, para wisatawan dapat mengenal desa Bukit Tinggi, tidak hanya nama desanya namun sumber daya alamnya yang subur dan melimpah, pemandangan alamnya yang dapat memanjakan mata, kerajinan tangannya yang indah, dan masyarakatnya yang terkenal ramah. Sehingga hal ini dapat menarik minat wisatawan untuk berkunjung ke desa Bukit Tinggi, serta dapat meningkatkan prekonomian masyarakat.

B. Pelatihan Sistem Operasi

Program Kedua yaitu pelatihan sistem operasi sebagai dasar-dasar komputer dilaksanakan pada 14 Oktober 2021 yang di ikuti oleh 15 siswa siswi Sekolah Menengah Atas dari kelas 1 s/d kelas 3 dan mahasiswa KKN Tematik berjumlah 4 orang. Sebelumnya dilaksanakan kegiatan pembukaan kegiatan yang seharusnya di hadiri oleh Kepala Desa dan Kepala Sekolah dari Sekolah Menengah Atas namun berhalangan hadir, oleh karena itu kegiatan pembukaan dilakukan oleh mahasiswa KKN Tematik Bukit Tinggi. Selanjutnya pemberian materi oleh narasumber tentang sistem operasi sebagai dasar-dasar komputer dalam rangka meningkatkan pemahaman siswa siswi tentang komputer di desa Bukit Tinggi. Mahasiswa KKN Tematik pun membuat perjanjian dengan siswa siswi untuk belajar komputer dan teknologi informasi melalui internet seminggu sekali bila tidak ada kegiatan sekolah.

Hasil yang dicapai dari pelatihan ini adalah untuk memberi kan pengetahuan dan keterampilan dasar komputer dan teknologi informasi kepada siswa siswi Bukit Tinggi. Pelatihan ini diharapkan memberikan siswa siswi manfaat komputer dan teknologi informasi untuk pengembangan ilmu pengetahuan serta pemecahan masalah yang akan dihadapi dalam kehidupan kelak.

C. Pelaksanaan Kegiatan Tambahan

Kegiatan program tambahan oleh mahasiswa KKN Tematik desa Bukit Tinggi dilaksanakan melalui beberapa kegiatan yang sebelumnya telah di koordinasikan dengan pemerintah Desa. Beberapa kegiatan yang dilaksanakan yaitu: Mengajar membaca dan berhitung anak-anak kecil, membantu program desa, membantu kegiatan masyarakat seperti gotong royong bila ada acara, mengajar menggunakan komputer sebagai ekstrakurikuler di Sekolah Menengah Atas, membantu kegiatan remaja remaja, pendataan masyarakat yang belum vaksin, dan pembuatan plang setiap dusun dan RT.

Kemudian dalam rangka menjalin keakraban antara mahasiswa KKN dengan masyarakat dan remaja remaja dilaksanakan dengan pertandingan olahraga Futsal yang diikuti oleh kelompok remaja dilapangan sekitar pemukiman masyarakat. Kegiatan ini mendapat sambutan positif oleh pemerintah desa dan masyarakat

Kesimpulan

Berdasarkan kegiatan KKN Tematik yang di lakukan penulis dan rekan-rekan KKN Tematik UNDIKMA di desa Bukit Tinggi, Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat dapat di simpulkan bahwa program pengembangan profil desa bermanfaat bagi desa Bukit



Tinggi untuk mempromosikan, dan pelatihan sistem operasi sangat bermanfaat untuk meningkatkan pendidikan teknologi.

Secara keseluruhan dapat di simpulkan bahwa program KKN “ Promosi Desa Melalui Pembuatan Video Profil Desa dan Pelatihan Dasar-Dasar Komputer” berjalan dengan baik dan lancar dengan adanya dukungan dan bantuan dari kepala desa dan masyarakat sekitar

Saran

1. Bagi mahasiswa
 - a. Meningkatkan sosialisasi dan interaksi antar mahasiswa dan masyarakat
 - b. Meningkatkan kedisiplinan
 - c. Menjalani kersama yang baik dengan mitra
 - d. Meningkatkan keramahan terhadap masyarakat
 - e. Meningkatkan toleransi antar mahasiswa
2. Bagi Masyarakat
Masyarakat harusnya lebih bertoleransi terhadap mahasiswa KKN karena kegiatan yang dilaksanakan Mahasiswa tidak hanya untuk kepentingan pribadi namun juga sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat.
3. Bagi UNDIKMA
 - a. Pembekalan KKN sebaiknya dipersiapkan lebih matang lagi
 - b. Menyampaikan informasi seharusnya lebih jelas
 - c. Sebaiknya penentuan tanggal untuk pelepasan mahasiswa dipersiapkan lebih baik agar tidak ada pengunduran pelepasan yang dilakukan dengan mitra

Daftar Pustaka

- LP3M, 2021. *Buku Pedoman Pengenalan Lapangan Persekolahan II Program Sarjana Pendidikan*. Universitas Pendidikan Mandalika Mataram.
- Maemunah sa'diyah, Ucu Shita, Firda Anggun S, 2018. *Meningkatkan Kualitas Pendidikan, Kesehatan dan Teknologi Melalui Program KKN Tematik di Desa Bojong Rangkas*. Volume 02 Nomor 03. UIKA